



## kit Créatifs



Durant cette période si particulière, difficile de trouver de la motivation.

Dans la région d'Erquelinnes et de Chimay, nous avons maintenu les ateliers d'écriture en ligne.

Cependant, plusieurs participantes manquent à l'appel. Difficile pour elles de se connecter ou juste d'avoir envie de participer à un atelier ligne. Certaines n'ont pas de lieu où elles peuvent se connecter sans être dérangées, d'autres n'ont pas d'ordinateur. Les obstacles sont de plus en plus visibles et isolent les femmes.

Avec Marianne (conteuse, animatrice - Province), et Laure (animatrice - Article 27), nous avons eu l'idée de créer des « kits » créatifs. La bibliothèque d'Erquelinnes nous a rejoint !

L'idée est de proposer des kits que l'on envoie, dépose au domicile ou qui sont en dépôt à la bibliothèque. Dans chaque kit, une fiche activité avec les consignes et un peu de matériel. Il y aura 6 kits prévus jusque juin, il s'agit à la fois de créativité sonore, visuelle qui aboutissent à l'écriture.

Une affaire à suivre, avec pourquoi pas, une expo et une rencontre entre les femmes du projet !

Des perspectives et du concret, rien de tel pour retrouver de la motivation !

Pour les rencontres lecture, les participantes échangent via mail, leurs coups de coeur lecture, une belle manière également de garder le lien.